
 

 

 

 

日時：平成 30年 4月 2日（月）15：00～15：50                  

場所：名寄庁舎 4階大会議室      

１ 開 会 

 

２ 市長あいさつ 

・新年度、新たな体制となったので、改めて周知するが、部・次長会議は月一回部次長が集まり、

庁議での議論や、議会における質問、市民の皆様からの声を集約し、部局間の垣根を越えて政策

を共有し、市政の方向付けを行う場である。他の部局の事についても気が付いたことがあれば積

極的に発言や提言をいただきたい。 

・新年度になり、あらためて「①各部における目標の共有」「②新人職員育成の環境づくり」「③丁

寧な窓口対応」をお願いする。 

・ジュニアオリンピックカップが本市を挙げてイベントを行い、多くの職員の動員を頂いたほか、

救急車で待機していただくなど救助体制を構築頂いた。それぞれの部署に感謝する。 

 

３ 市長・副市長の動静  

教育委員会関係行事予定  

・市長、副市長の動静及び教育長の動静について連絡がありました。 

 

４ 協議事項・報告事項 

（１）市政への要望  

・市政への要望について、担当部局より報告がありました。 
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革新的事業活動による生産性の向

上の実現のための臨時措置法（仮

称）に基づく、導入促進基本計画

の策定及び固定資産税の課税標準

の特例率に関する要望書 

H30.3.5 
名寄商工会議所 会頭 
風連商工会 会長 

経済部 
営業戦略室 
営業戦略課 

 

５ 連絡事項・その他 

（１）部・次長会議、庁議について【総務部】 

・各会議の概要及びスケジュール等について説明がありました。 

（２）議会の検討事項及び処理顛末、要望書の取扱いについて【総務部】 

・各会議の概要及びスケジュール等について説明がありました。 

（３）町内会への加入について【総務部】 

・職員の加入促進と申込方法等について説明がありました。 

（４）総合計画（第 2次）中期計画策定に向けたアンケート結果について【参事監（企画担当）】 

・アンケート結果について説明がありました。 

（５）チャレンジデー２０１８について【健康福祉部】 

  ・実施について説明がありました。 



 

６ その他 

  ・ヘルプマーク・ヘルプカードについて説明がありました。【健康福祉部】 

  ・国立社会保障・人口問題研究所による 2045 年までの地域別将来推計人口について説明がありま

した。【参事監（企画担当）】 

  ・智恵文地区の町内会合併の経過について説明がありました。【総務部】 

  ・第２回定例会及び臨時会の日程等について説明がありました。【総務部】 

  ・公共施設の利用料改定について説明がありました。【総務部】 

  ・看護師・保健師・管理栄養士・社会福祉士の合格率について説明がありました。【大学】 

 

７ 閉 会 

〈橋本副市長から〉 

・６月の第２回定例会まであと２か月なので懸案事項のまとめについて確認いただきたい。 

・４月は人事異動等あり窓口等は相当忙しくなる。各課において、係長や係員の仕事状況が偏らな

いよう目配せをお願いしたい。 

 

〈加藤市長から〉 

・総合計画（第 2 次）中期計画策定に向けたアンケート結果に様々な市民からのご意見を頂いた。

問題意識として真摯に受け止め、次の総合計画策定に向けて模索をお願いしたい。 

・融雪によりゴミが目立つようになってきている、所管する施設を確認し、対応をお願いする。 

 

 


